
Le badminton 

 

 

 
En ce moment c'est la coupe d'Europe de badminton au Vendéespace à Mouilleron-le-Captif. 

Pendant les vacances je suis allée à la salle de sports de Saligny car on pouvait voir les joueurs de 

l'équipe de France s'entrainer. Ils étaient trois et ont fait des échanges très impressionnants. Parfois 

on croyait que le volant irait à gauche mais il allait à droite car le joueur avait fait un effet. Il y avait 

beaucoup de monde dans le public, certains étaient en bleu blanc rouge pour les encourager. Après 

l'entrainement on a pu approcher les joueurs et avoir une carte dédicacée. 

 

 

 


